

Iztapalapa, Ciudad de México, 15 de noviembre de 2025
BOL. 450

CON UN MENSAJE DE PAZ EN LAS COMUNIDADES DE MÉXICO SE CLAUSURÓ EL TERCER TORNEO MUNDIAL DE FRONTBALL EN IZTAPALAPA

- *Nuestra demarcación se abrió para recibir al mundo; es un territorio que avanza, que inspira y que hace del deporte una herramienta para unirnos, señaló Aleida Alavez*
- *La y los mexicanos Julia Reyes, David "Stich" y Fernando Medina campeones mundiales de Frontball*

Iztapalapa mostró su mejor rostro en este III Campeonato Mundial de Frontball: su organización, su energía, su capacidad para recibir al mundo con calidez, en unidad y en paz, externó la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz durante la clausura de la justa mundial de la pelota vasca, sede en el deportivo "Salvador Allende" de esta demarcación.

"Nuestras calles, nuestras plazas y nuestras canchas vibraron con la presencia de atletas y espectadores que hicieron de este torneo un momento inolvidable", señaló la gobernante de Iztapalpa ante autoridades de las federaciones internacionales y nacionales de Pelota Vasca, así como de la Secretaría de Turismo de la Ciudad de México.

Este campeonato, subrayó, también nos confirma que Iztapalapa está lista para seguir creciendo como una alcaldía con infraestructura deportiva moderna, funcional y preparada para recibir competencias de talla nacional y mundial.

"Estamos construyendo un territorio que apuesta por sus juventudes, que abre espacios para el deporte y que transforma la convivencia desde lo colectivo", dijo.

Destacó que este campeonato que reunió a 27 delegaciones de los cinco continentes, convirtió a la demarcación en un punto de encuentro deportivo, cultural y comunitario, que marcó días de intensa competencia, talento y convivencia entre diversas naciones, lo que reafirma el crecimiento del frontball y la confianza que atletas, federaciones y espectadores depositan en México y, particularmente, en Iztapalapa.

Alavez Ruiz subrayó que cada delegación compitió con disciplina, pasión y un profundo espíritu deportivo, dando lugar a una auténtica "fiesta" en la que familias, público aficionado y atletas compartieron un mismo espacio de encuentro y respeto.

La alcaldesa afirmó que se trabaja en la construcción de un territorio que apuesta por las juventudes, impulsa el deporte y fortalece la convivencia comunitaria.

Asimismo, reconoció a la comunidad iztapalapense por su entusiasmo, apoyo a las delegaciones y por demostrar que la fuerza de la demarcación reside en su gente.

La mandataria reiteró su compromiso con el impulso al deporte y a la construcción de espacios que abran nuevas oportunidades de desarrollo y convivencia.



"Iztapalapa se abre para recibir al mundo; es un territorio que avanza, que inspira y que hace del deporte una herramienta para unirnos. Somos Iztapalapa, orgullo de la transformación", concluyó.

UNA MEXICANA Y DOS MEXICANOS CAMPEONES MUNDIALES

De cuatro peloteras y peloteros mexicanos, tres se consolidaron como campeones mundiales de la pelota vasca en territorio iztapalapense:

David Álvarez "Stich" en categoría Élite; Julia Reyes y Fernando Medina, en rama 23, mientras que Paola Reyes, de categoría Élite, quedó subcampeona. Todas y todos recibieron sus premios de manos de la edil Aleida Alavez, los presidentes de las federaciones de la pelota vasca internacional y nacional, Xavier Cazaubón y Juan Carlos Acosta, respectivamente.

-oo-

